



新年明けましておめでとうございます。年末年始、子どもたちはいつも以上に家族の方々とたくさん過ごせたのではないのでしょうか？久々に会った子どもたちはより一層、大きくなったように感じます。久々の登園に寂しさから涙がこぼれてしまう子もいましたが、すぐにいつも通り、おもちゃを見つけ笑顔いっぱいの子どもたちです。今年も宜しくお願い致します。



年賀状

ご自宅に保育園からの年賀状が届いたでしょうか？シール貼りがとても大好きで、上手になった子どもたち。得意気にシールを貼ったりはがしたりしながら作りました。そして保育者と手を繋いで歩くのも上手になり、ポストへの投函も自分たちで。最初にポストに投函しているお友だちを見ると、みんな上手に投函できました。



クリスマス発表会

12月23日（水）は児童発達支援センターと合同のクリスマス発表会が開催されました。コロナ禍の為、今年はやむを得ず子どもたちと職員のみでの開催となりました。今回の子どもたちの発表はお返事と“ジングルベル”のリズム遊びでした。毎日朝の会で練習してきました。合同練習ではいつもと違う雰囲気涙が流れてしまう子もいましたが、当日は全員、涙が流れることなく最後まで頑張ることができました。お昼のおやつ時にはサンタさんが来て、動物のお話とおもちゃのプレゼントをもらいました。



※園だよりの写真はホームページなどの全ての個人情報に同意頂いている子だけを載せています。ご不明な点などがございましたら職員へお声掛け下さい。



新しいお友だち・新しい先生

- ・ 新宮 久美子せんせい（保育士）

児童発達支援と兼務です。

これからよろしくお願いします！